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invito a que hable con cada una de las profesionales que 
yo sí que he visitado, con las que yo hablé esa noche y que 
consiguieron salvar a los mayores de esa residencia . (Veus)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Silencio .

La senyora vicepresidenta primera del Consell i consellera 
de Servicis Socials, Igualtat i Vivenda:

Y le invito a que lo haga, porque es usted una ruin con interven-
ciones como la que ha hecho . (Aplaudiments) Es ruin hacer ese 
tipo de intervenciones ante la mayor catástrofe natural . A mí me 
duele lo que pasó en esa residencia . La que estuvo toda la noche 
sin dormir hablando con esa residencia fui yo y no usted .

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, termine, termine .

Termine, vicepresidenta .

La senyora vicepresidenta primera del Consell i consellera 
de Servicis Socials, Igualtat i Vivenda:

Así que cuidado, porque son ustedes unos aprovechados . 
(Aplaudiments) Son ustedes unos aprovechados .

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Ya, vicepresidenta .

Señorías, señorías . (Veus)

Silencio . Silencio .

Continuamos .

Tiene la palabra ahora el síndic del Grupo Vox Cortes 
Valencianas, José María Llanos . (Veus)

Señorías, señorías .

Señorías, silencio .

Cuando quiera, señor Llanos .

El senyor Llanos Pitarch:

Muchas gracias, señora presidente .

Buenos días, señor presidente, conseller, señorías .

¿Dónde comió ayer, señor Mazón? Es que igual le interesa al 
señor Baldoví, no sé . ¿Por qué Compromís no devuelve los 
140 .000 euros que debe? A lo mejor les interesa a los valen-
cianos . (Aplaudiments)

¡Ay, hablar de cobardes! ¡Hablar de cobardes! Cuando se 
huye de Paiporta, hablar de cobardes . Cuando se tapan 
abusos sexuales a una menor, hablar de cobardes . (Veus) 
Cuando se pone a Valencia al pie de los caballos de (aplau·
diments) Esquerra Republicana de Catalunya, hablar de 
cobardes . Cuando venden Valencia y mantienen al sátrapa 
Sánchez en la Moncloa, hablar de cobardes. En fin.

Señor Mazón, desde Vox le preguntamos cómo está funcio-
nando la coordinación entre administraciones en la conse-
cuencia de la riada . Porque en los últimos días hay una 
verdadera carencia de esa coordinación entre las adminis-
traciones . Y no hablo entre la local o autonómica o la nacio-
nal. Me estoy refiriendo concretamente a la coordinación 
en la propia administración autonómica . El vicepresidente 
segundo dice que la delegada del gobierno Bernabé no tenía 
responsabilidades en el Cecopi . Que no era miembro del 
Cecopi, cuando forma parte expresa del comité de dirección . 
Y enmienda la plana a la vicepresidenta primera, que acerta-
damente dice que sí . Y luego ella sale y le tiene que enmen-
dar la plana al señor Gan Pampols .

Pero es que, además, el vicepresidente para la reconstruc-
ción pide nada menos que prudencia . Antes pedía calma a 
las víctimas . Ahora pide prudencia, porque todos los países 
agotan los plazos para pedir las ayudas, como si se tratara de 
un simple bonometro en lugar de las necesidades más bási-
cas y más perentorias de los valencianos . Y, además, dándole 
cobertura de alguna manera a las mentiras de Sánchez que 
había dicho que ya lo había pedido . Señor presidente, ¿no 
estaría mejor el señor Gan callado trabajando en la recons-
trucción en lugar de haciéndole el juego al señor Ángel, a 
la señora Bernabé, al señor Sánchez, a todo el PSOE junto? 
¿No le parece que ya está bien? Porque no quisiera pensar, 
señor Mazón, que tiene al enemigo en casa .

Y desde Vox le recordamos al vicepresidente segundo que el 
comité de dirección del Cecopi está integrado por un repre-
sentante de la administración autonómica y un representante 
del Ministerio del Interior, que es la delegada del gobierno a 
nivel territorial . Es más, que, si se declara la emergencia nacio-
nal, el interés nacional, asume la dirección del propio Cecopi .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias .

Tiene la palabra el Molt Honorable President . (Veus)

Silencio .

El senyor president del Consell:

Buenos días, señor Llanos .
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Muchísimas gracias, presidenta .

Señor Llanos, muy rápidamente . Yo jamás le he escuchado al 
vicepresidente segundo decir que la delegada del gobierno 
no tiene ninguna responsabilidad del Cecopi, más bien al 
contrario, se sabe perfectamente el plan de emergencias .

Con respecto a los plazos de Bruselas, creo que es evidente 
quien incurre en contradicción . Porque el señor…, el vicepre-
sidente segundo, el señor Gan Pampols, entre otras cosas, 
lo que tiene es la obligación por mandato mío de buscar el 
mayor nivel de coordinación, a ver si es que alguien desde 
arriba a abajo empieza a ayudar un poco al pueblo valen-
ciano . Y está buscando, lógicamente, todos los días esa coor-
dinación . Con escaso éxito, tengo que decirle, con respecto 
a los niveles de coordinación . Pero quien entra en contra-
dicción es el Partido Socialista, porque Pedro Sánchez 
dijo: «Hemos pedido ayuda en Bruselas» . La delegada del 
gobierno dijo: «Hemos pedido la ayuda en Bruselas» . Y ayer 
Bruselas dijo: «No han pedido ninguna ayuda» . (Veus i aplau·
diments) Fue ayer, fue ayer, ¡es que fue ayer!

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Señora Caballero .

El senyor president del Consell:

¡Es que fue ayer! Allá cada uno si agota los plazos o no, pero 
no se puede decir que se ha pedido una ayuda cuando no 
se ha pedido . Y agotar los plazos, pues es agotar los plazos . 
Si, como ha dicho el señor Gan Pampols, pues yo también 
lo digo, si están agotando los plazos, tendrán que responder 
por ello y tendrán que responder si definitivamente se agota.

Señor Llanos, yo tengo que decirle que la rebaja de los nive-
les de emergencia que acabamos de anunciar ahora mismo 
nos permite ver más cerca el horizonte que usted y yo sí que 
buscamos, sin ningún género de dudas . Y yo me alegro de 
que estemos en ese camino, aunque, como todo el mundo 
sabe, nos queda muchísimo por hacer . Pero es un camino 
que es irreversible, a pesar de lo que algunos en este hemici-
clo quieren, desean y rezan para que no evolucione .

Mire, no solo se ha mantenido el funcionamiento ordina-
rio de la administración, sino que se ha articulado la mayor 
respuesta de recursos de la historia . Un esfuerzo que vamos 
a ampliar . Y quiero anunciarles también hoy aquí, seño-
rías, que, durante todo el año, no seis meses, sino durante 
todo el año 2025, el transporte público de los medios de la 
Generalitat, Metrovalencia y Metrobús será gratuito para 
todos los damnificados (aplaudiments) de la riada, mediante 
todo el año de gratuidad en todo el transporte público de la 
Generalitat Valenciana, a través de una tarjeta especial para 
todos . . . (Veus)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Silencio .

El senyor president del Consell:

 . . .los afectados, que además se incorporan a los más de 886 
millones de ayudas directas que estamos poniendo en marcha 
ahora, a las subvenciones para los autónomos directas que 
hemos puesto en marcha, para los gastos urgentes, para los 
ayuntamientos, para las comunidades de regantes de las 
que el gobierno se ha olvidado, para las entidades del tercer 
sector, incluso la industria cultural, con nuevas ayudas . Para 
las deducciones fiscales de las que el gobierno se ha olvidado. 
Ya hemos abonado casi el 58 % de las ayudas directas y el 
gobierno no ha pagado ni el 7 % de las ayudas directas .

La reconstrucción está en marcha . Buscaremos el mayor 
nivel de coordinación por el bien de los valencianos . 
Desgraciadamente, no lo estamos encontrando . Serán aque-
llos que no la busquen, aquellos que no ponen en marcha 
una comisión mixta, aquellos que ni siquiera han accedido a 
reunirse con nosotros para la coordinación, los que tendrán 
que responder de su propia responsabilidad y de su falta de 
atención a los valencianos .

Muchas gracias, señor Llanos . (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias .

Tiene la palabra el síndic del Grupo Parlamentario Vox, José 
María Llanos .

Cuando quiera .

El senyor Llanos Pitarch:

Gracias, señora presidente .

Señor Mazón, se lo he dicho en anteriores ocasiones, está 
muy bien que usted buscara un responsable para la gestión 
de la reconstrucción . Podemos discutir si procedía o no una 
vicepresidencia o incluso era suficiente y más razonable 
una dirección general . Creo que Vox teníamos razón porque 
la gestión de la reconstrucción hubiera sido mejor en la 
vertiente exclusivamente técnica que en la vertiente política, 
haciendo declaraciones contradictorias y desautorizándose 
dentro de la misma administración .

Pero, bueno, una vez tenemos esa vicepresidencia, lo desea-
ble es que su exclusiva dedicación sea la de la recuperación, 
la de sacar adelante a las personas, a las familias, a sus casas, 
a sus negocios, en definitiva, a toda su vida, a todo su futuro, 
como exigimos desde Vox desde el primer segundo .

Pero aquí viene la segunda parte, que es la primera también, 
porque es el Gobierno de España . ¿Dónde está Sánchez? 
¿Dónde están las ayudas reales directas que salgan de 
los impuestos que pagamos también los valencianos, del 
pulmón económico del Gobierno de España, al que los 
valencianos contribuimos como el que más y que otros se 
llevan injustamente con chantajes? A esos que los cobardes 
los mantienen en el sillón contra Valencia .
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¿Qué pasa con los escombros todavía y los vertidos que 
hay al lado de nuestras carreteras? ¿Qué pasa con nuestras 
playas? ¿Qué pasa con la putrefacción, con los contagios? 
No tiene nada que hacer la administración del estado .

Mire, no hubo coordinación el fatídico 29 de octubre entre 
autonomía y gobierno central, pero no la ha habido después 
de dos meses y medio, porque Sánchez quiere hacer pagar 
a los valencianos que no le dieron el gobierno de la región . 
Porque Sánchez quiere usarnos como ejemplo para que 
nadie se mueva si quiere migajas y para que todos agache-
mos la cabeza ante el mesías de la mentira .

Por eso le reitero: ¿dónde está el Gobierno de España a la 
hora de ayudar a Valencia? ¿Y dónde está . . .

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, señor Llanos .

El senyor Llanos Pitarch:

 . . .esa coordinación . . .? Termino ya, señora presidente . ¿Esa 
coordinación el Gobierno de España en infraestructuras, 
reparaciones, ayudas directas, vivienda real, . . .

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, señor Llanos .

El senyor Llanos Pitarch:

 . . .en lugar de falsos titulares?

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Gracias .

Tiene la palabra el Molt Honorable President .

Cuando quiera .

El senyor president del Consell:

Un segundito, presidenta .

Gracias, presidenta .

Señor Llanos, se acordará usted perfectamente . El 2 de 
noviembre, Pedro Sánchez propinó a los valencianos su 
«si quieren ayuda, que la pidan» . Y apretando los dientes 

ante tal infamia, eso hicimos . Dos días después, enviamos 
un listado inicial, inicialmente valorativo, con 136 medidas 
concretas por un importe de 31 .000, para ayudas directas . 
Respuesta: 16 .000 millones, de los cuales más de la mitad 
son préstamos a devolver con intereses, a devolver con 
intereses .

Ayudas directas a lo que vamos a tener que pagar los valen-
cianos, cero . Es la primera vez que ocurre que vamos a 
tener que asumir directamente el cien por cien desde la 
Generalitat, todo el gasto sanitario de todas las reformas de 
los centros de salud, todo el gasto educativo de todas las 
reformas de los centros educativos, todo el gasto en carre-
teras, todo el gasto en los servicios sociales, residencias de 
mayores . Lo vamos a pagar íntegramente todos los valencia-
nos, con cero ayudas directas (aplaudiments) a la Generalitat 
Valenciana por parte de Pedro Sánchez .

Le doy la enhorabuena, le doy la enhorabuena al pueblo de 
Gaza, que ayer nos enteramos de que van a recibir más de 
24 millones de euros en ayudas directas . Me alegro mucho 
por el pueblo de Gaza, de verdad que me alegro mucho . 
(Aplaudiments) La Generalitat valenciana va a recibir cero 
ayudas directas del Gobierno de Sánchez .

Todo el mundo sabe que el gobierno de Sánchez está . . . 
(Veus)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Presidente, un segundo .

Señorías, así es imposible, imposible continuar . Y desde 
luego les pido que, desde los escaños, desde los escaños, 
dejen de interpelar, incluso de insultar al orador . Me veré 
obligada a llamarles al orden .

Por favor, silencio .

Continúe, presidente .

El senyor president del Consell:

Los ayuntamientos dañados por la dana tienen exenciones 
fiscales, tienen ayudas, tienen reivindicaciones por parte 
del gobierno . Tuvieron alimentación y elementos de higiene, 
enseres básicos desde el primer día . Sigue habiendo 17 
puestos de atención presencial en todas y cada una de las 
zonas con la dana . Con la diputación provincial, la coordina-
ción es extraordinaria .

Efectivamente, respondiendo a su pregunta, la coordinación 
con el gobierno a día de hoy es la nada .

Gracias, señor Llanos . (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Gracias .
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El senyor Pascual Pérez:

Buenos días .

El señor Pedro Sánchez ha decretado que la vivienda es el 
quinto pilar de su estado de bienestar y lo ha hecho al más 
puro estilo de Ximo Puig, mintiendo. El flamante Ministerio 
de la Vivienda se ha sacado de la chistera un nuevo anuncio: 
438 viviendas públicas para Valencia de inmediata construc-
ción . ¿De inmediata? Señorías, son las mismas que anunció 
Ábalos en 2020 . Cuatro años pasó de este anuncio, de las 
cuales ha hecho cero viviendas . Y lo hacen pisando, además, 
los convenios firmados.

Señor Mazón, los valencianos estamos hartos de las menti-
ras socialistas . Más de treinta y ocho mil valencianos han 
pedido ayudas al Gobierno de España, que sufrieron destro-
zos en sus casas por la riada . Y ayer nos enteramos de 
que Pedro Sánchez no ha pedido las ayudas a la Comisión 
Europea . La Sareb, dependiente del gobierno, dispone de 
más de tres mil doscientas viviendas en la provincia de 
Valencia, de las cuales solamente destina a las víctimas 
ciento cincuenta . Y, después de dos meses, solamente ha 
dado 18 . El criminal Pedro Sánchez . . .

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, señor Pascual .

 
El senyor Pascual Pérez:

 . . .miente, falta a la verdad . . .

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Señor Pascual .

 
El senyor Pascual Pérez:

 . . .y ha abandonado a las víctimas . Entonces, ¿por qué el 
Partido Popular . . .

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, señor Pascual .

 
El senyor Pascual Pérez:

 . . .se mantiene a intentar salvarle el cuello?

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Gracias .

 
El senyor Pascual Pérez:

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera del Consell i consellera 
de Servicis Socials, Igualtat i Vivenda:

Gracias, presidenta .

Señor diputado, más que salvar el cuello, lo que estamos 
haciendo es dar soluciones a un problema de la vivienda que 
es el mayor problema en este momento, (aplaudiments) el 
mayor problema de los españoles y, evidentemente, de los 
afectados por la dana .

El primer problema después de tantos años de gobierno 
de Pedro Sánchez, igual que de ocho años de gobierno del 
Botànic, que hicieron cero viviendas sociales . Política fraca-
sada de vivienda después de tener un ministerio que derro-
cha su dinero en otras cuestiones y no en dar soluciones a la 
vivienda . Y cuando hay unas comunidades autónomas que 
se juntan, que trabajamos para aportar soluciones reales a 
la vivienda, más oferta, más ayudas, más incentivos, espe-
cialmente a los jóvenes para que puedan emanciparse, viene 
el señor Sánchez con un cúmulo de despropósitos, con una 
suma de políticas ya fracasadas puestas en marcha, a inten-
tar replicar al gobierno .

Mire, lo que está haciendo este Consell es trabajar por una 
política real de vivienda, una política destinada especial-
mente a los jóvenes, una política de VPP para ayudar a que 
los jóvenes y las familias puedan tener vivienda, y también a 
los afectados . Les hemos ofrecido 144 viviendas ya, frente 
a las pocas viviendas ofrecidas de la Sareb por parte del 
Gobierno de España .

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, vicepresidenta .

 
La senyora vicepresidenta primera del Consell i consellera 
de Servicis Socials, Igualtat i Vivenda:

Un gobierno que no está en política de vivienda, igual que 
no está ayudando a los afectados . . .

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Vicepresidenta, termine .

 
La senyora vicepresidenta primera del Consell i consellera 
de Servicis Socials, Igualtat i Vivenda:

 . . .en el resto de las políticas .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

 
El senyor Alés Estrella:

Gracias .

Señor Mazón, desde la tragedia del pasado 29 de octu-
bre, Valencia viene sufriendo profundamente . Ustedes han 
cometido errores, graves, pero el error no deja de ser una 
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posibilidad . Existe el error humano, existe el error político y 
luego existe el execrable cálculo político .

Desde la terrible frase «Si necesita más recursos, que los 
pida», el presidente del gobierno, además de huir cobarde-
mente de Paiporta, ha tratado de engañar a los valencianos, 
haciendo pasar por ayudas directas lo que son préstamos ICO 
con intereses, o fondos del consorcio que pagamos todos los 
españoles . Realmente hay cero esfuerzo real por los valencia-
nos . Ahora acabamos de saber que no han solicitado todavía 
el Fondo de solidaridad a la Comisión Europea, a pesar de que 
han dicho, han afirmado que lo hicieron el 5 de noviembre. 
Una mentira más, un desprecio más a los valencianos .

La pregunta, señor Mazón: ¿es consciente de que el 
gobierno socialista solo piensa en el rédito político, de que 
el esfuerzo sincero por Valencia no está en sus coordenadas .

Y termino ya . ¿Saben ustedes algo del millonario comisio-
nado de la delegación del gobierno?

Gracias . (Aplaudiments)

 
La senyora consellera d’Hisenda, Economia i Administració 
Pública:

Gracias, presidenta .

Señor diputado, tengo que decirle que de todas las pregun-
tas que ha hecho y las afirmaciones que ha hecho antes de 
(inoïble per raons tècniques)  . . . estamos muy de acuerdo con 
sus aseveraciones .

Es cierto que el gobierno desde el primer día, y así lo ha mani-
festado el presidente y la vicepresidenta en numerosas ocasi-
ones, está exclusivamente el Gobierno de España en su 
cálculo político, mientras nosotros estamos comprometidos 
con ayudar a la recuperación . Recuperación para la que se 
necesita mucho esfuerzo, que eso lo tenemos y lo estamos 
dedicando todos los días, pero se necesitan muchos recursos .

Y, en efecto, tanto con el fondo de solidaridad de la Unión 
Europea, donde nosotros trabajamos e hicimos esa petición 
en tiempo y forma hace casi un mes, como con la petición 
de recursos a fondo perdido, como con la petición de cola-
boración en muchísimos otros aspectos que se necesitan, la 
respuesta está siendo totalmente negativa . Están centrados 
en el tacticismo político y nosotros en la reconstrucción, en 
sacar recursos aunque sea a costa de endeudarnos, que es 
lo último necesita esta comunidad, porque la respuesta del 
Gobierno de España está siendo nula . (Aplaudiments)

Votació dels punts segon al huité de l’ordre del dia de la 35.ª 
sessió del Ple de Les Corts Valencianes

 
La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Terminadas así las preguntas de interés general, vamos 
a pasar a la votación ordinaria de los puntos del 2 al 8 . 
Recuerden que el punto número 1 decayó .

Señorías, vamos a iniciar la votación . Punto número 2, 
convalidación o derogación del Decreto ley 14/2024, de 10 
de diciembre, del Consell, por el que se adoptan medidas 
extraordinarias en materia de personal del sistema valen-
ciano de salud, y de organización, gestión y prestación de 
servicios sanitarios y educativos para dar respuesta a la 
recuperación tras las graves inundaciones acaecidas el 29 de 
octubre de 2024 en la Comunitat Valenciana, y favorecerla, 
con registro de entrada 34 .112 . Comienza la votación . Con 
53 votos a favor y 44 votos en contra queda convalidado el 
decreto .

¿Algún grupo solicita que se tramite como proyecto de ley? 
El Grupo Parlamentario Socialista, Compromís, Vox y el grupo 
Popular . (Remors. Se sent una veu que diu: «Pero si lo dijimos 
ayer») Pasamos a votar la convalidación o no como proyecto 
de ley . (Veus) Perdón, la tramitación o no como proyecto de 
ley . Comienza la votación . Con 97 votos a favor y ningún voto 
en contra se aprueba la tramitación como proyecto de ley .

Pasamos a la votación del punto número 3, convalidación o 
derogación del Decreto ley 15/2024, de 17 de diciembre, 
del Consell, por el que se modifica el Decreto 19/2021,  
de 23 de diciembre, del Consell, de autorización de crea-
ción de la Societat Fira Alacant, SA, y la Societat Fira 
València, SA, registro de entrada 34 .653 . Comienza la 
votación . Con 53 votos a favor y 44 votos en contra queda 
convalidado el decreto ley .

¿Algún grupo solicita que se tramite como proyecto de ley? 
El grupo Socialista y el grupo Compromís . Votamos ahora la 
tramitación o no como proyecto de ley . Comienza la votación . 
Con 44 votos a favor y 52 votos en contra no se tramitará 
como proyecto de ley .

Pasamos a la votación del punto número 4, convalidación 
o derogación del Decreto ley 16/2024, de 17 de diciem-
bre, del Consell, por el que se concede un crédito extraor-
dinario por importe de setecientos millones de euros para 
financiar las actuaciones de la Generalitat en respuesta a la 
dana sufrida por la Comunitat Valenciana los días 28 y 29 de 
octubre de 2024, en el marco de la previsión recogida en la 
disposición adicional décima del Real decreto ley 7/2024, 
de 11 de noviembre, por el que se adoptan medidas urgen-
tes para el impulso del Plan de respuesta inmediata, recons-
trucción y relanzamiento frente a los daños causados por la 
dana, con registro de entrada 34 .654 . Comienza la votación . 
Con 96 votos a favor y ningún voto en contra queda convali-
dado este decreto .

¿Algún grupo solicita que se tramite como proyecto de ley? 
Ningún grupo lo solicita .

Pasamos a la votación del punto número 5, convalida-
ción o derogación del Decreto ley 17/2024, de 23 de dici-
embre, del Consell, de medidas urgentes para la mejora de 
la fiscalidad verde y desarrollo de la actividad económica 
en la Comunidad Valenciana, registro de entrada 35 .157 . 
Comienza la votación . Con 53 votos a favor y 43 votos en 
contra queda convalidado el decreto .

¿Algún grupo solicita que se tramite como proyecto de 
ley? El grupo Socialista y grupo Compromís solicitan que 
se tramiten como proyecto de ley . Por tanto, pasamos a la 
votación para si se tramita como proyecto de ley . Comienza 


